



Pièces	7 Pièces
Superficie	218 m²
Référence	67-43
Prix	995 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

Belle propriété contemporaine de plein pied située dans un environnement calme et de qualité à quelques minutes de toutes commodités. Le spacieux hall d'entrée de la maison ouvre sur la grande pièce de réception de 77 m², donnant accès à une terrasse, la piscine et le jardin. De l'autre côté de la pièce de réception un couloir dessert l'espace nuit composée de 4 belles chambres (14, 18, 18, 17 m²) chacune avec son dressing, dont une suite parentale avec salle de bains (double vasque, douche à l'italienne). Enfin pour finir l'espace nuit il y a une deuxième salle de bains (double vasque, ...

Attractive, contemporary, single-storey property in a quiet, high-quality setting just a few minutes from all amenities. The spacious entrance hall opens onto the large 77 m² reception room, giving access to a terrace, the pool and the garden. On the other side of the reception room, a corridor leads to the sleeping area, comprising 4 bedrooms (14, 18, 18, 17 m²) each with its own dressing room, including a master suite with bathroom (double washbasin, walk-in shower). Finally, there is a second bathroom (double washbasin, bath and walk-in shower). Three bedrooms have direct access to the ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

